

santen rechtzeitig das Handwerk gelegt und einige Genossen, die durch ihr Verhalten die Absichten des Feindes erleichterten, zur Verantwortung gezogen. Genossen, und wir taten recht, daß wir unsere Arbeiter-und-Bauern-Macht festigten und dem Feind nicht gestatteten, seine Provokationen durchzuführen. Die Opfer, die unsere ungarischen Genossen bringen mußten, waren eine heilsame Lehre. Unter Führung des Zentralkomitees und des Ersten Sekretärs, Genossen Walter Ulbricht, hat unsere Partei die richtigen Schlußfolgerungen aus den Beschlüssen des XX. Parteitages der KPdSU gezogen.

Die III. Parteikonferenz und die nachfolgenden Tagungen unseres Zentralkomitees haben unserer Partei eine klare, eine marxistisch-leninistische Linie gegeben. Wie richtig sich unsere Partei, die Organe der Staatssicherheit und die gesamte Bevölkerung auf den Kampf einstellten, beweisen die Beschlüsse der letzten Moskauer Konferenz der Partner des Warschauer Vertrages.

Auf dieser Konferenz hatte Genosse Chruschtschow diesen Plan des Feindes in die klaren, für jedermann verständlichen Worte gekleidet, als er die Politik der USA charakterisierte und erklärte:

„Solche Politiker haben sich das wahnwitzige Ziel gesetzt, den Sozialismus auf dem gesamten Erdenrund auszurotten, und möchten nun diese Aufgabe Schritt für Schritt lösen, da sie nicht mehr über die Mittel verfügen, auch nur im Traume auf mehr rechnen zu können. Zugleich setzen sie ihre Tätigkeit gegen das erste Land des Sozialismus in der Geschichte fort und geben Hunderte Millionen Dollar für die Wühltätigkeit gegen die Sowjetunion aus.“

Das ist eine wichtige Lehre für unsere Partei und für die Deutsche Demokratische Republik, die das am weitesten nach dem Westen vorgeschobene Land des Sozialismus ist und durch deren Hauptstadt unmittelbar die Grenze des Kapitalismus geht.

Die Versuche der Imperialisten, den Sozialismus auszurotten und diese Absicht durch die Methode Schritt für Schritt zu lösen, das ist der wahre Inhalt der Kampagne über die menschlichen Beziehungen und Kontakte.

Hier in der Deutschen Demokratischen Republik hatte jedes Mitglied unserer Partei und hatten die Bürger die Möglichkeit, die Gefährlichkeit der neuen Methode des Feindes an der Tätigkeit der konterrevolutionären Gruppe Haridi, Lucht in Halle, Schröder in